
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 

おはようございます。本日はガバナーの松村様、ガバ

ナー事務局の倉嶋様、村田様、そして第 7分区ガバナ

ー補佐の佐原様、ガバナー補佐事務局の白井様、森様

におかれましては早朝よりありがとうございます。今

回、ガバナー公式訪問ということでよろしくお願いし

ます。そして、後ほど卓話や挨拶がございますのであ

らためてお願いいたします。 

 先日、静岡で社会奉仕セミナーがあり、村田部会長

と共に参加してまいりました。セミナーの内容は、最

初に講演がありました。その講演は、20才の大学生が

自分を変えるため朝 6時から毎日新宿の駅前でゴミ拾

いをするという話でした。最初は、いろいろ嫌がらせ

ややくざに絡まれたり、散々な思いをしていましたが

1月を過ぎると周りの目も変わり、協力者も現れて現 

在 11 年目となりますが未だに続けているという素晴

らしい内容の話でした。そしてクラブの事例報告に移 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

り、沼津柿田川ロータリーの柿田川の清掃活動と市川

大門ロータリーの神明の花火大会の美化運動という

ことで活動報告がありました。柿田川の清掃活動は、

米山奨学生も参加していてかなり有名で、皆様のご存

知の方が多いと思われますが山梨県の神明の花火大

会は花火が 2万発上がるそうで観客の数もすごくてゴ

ミの量もたくさんということで地域の青年会議所な

どの団体と共にゴミ袋を配るという活動です。どちら

の内容も素晴らしく講演会と合わせて貴重な話を聞 

けました。 

 ただ、思ったのですが大変素晴らしい話を聞けたこ

とは良かったのですが、地区の社会奉仕委員会は、何

を伝えたかったのだろうという気になりました。内容

は、素晴らしいことなのにクラブにフィードバックし

ようにも内容が素晴らしかったとしか伝えることが

できないそんなセミナーだった気がします。何故と考

えますとセミナーのためのセミナーで終わってしま

っているような気がします。実際、何が足りないかと

考えますとその事業に対して検証なり、考察が欠けて

いるんじゃないかと思われました。具体的にどうすれ

ばよくなるのかとか考えますと例えば、活動報告に対

して、人・もの・お金・情報の流れを明確にしてこれ

ぐらいの資源でこのような効果があることを検証し

たり、違う方法として各クラブの活動報告や事例集を

募集して冊子にしたり、地区大会で発表の場を設けた

り、次につなげるものや各クラブにフィードバックで
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 オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：安間利広 三枝潤也 松島弘明         
●点鐘：長谷川博久  
●ゲスト：第 2620地区ガバナー 松村友吉様 

同地区幹事 倉嶋伸康様 
同副幹事 村田昌弘様 
静岡第 7分区ガバナー補佐 佐原功一郎 様 
同 事務局長 白井繁充 様 
同 事務局次長  森 俊幸 様 

●議事：幹事「ガバナー公式訪問・ガバナー補佐第 2回クラブ訪問」 
 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７８名（内 出席免除会員３名） 
出席数 ６１名 出席率  ８１，３３％ 
 
前々回出席率  ７２，３％ 



きるものを提供していけば目的意識もはっきりして

目標なりわかりやすくできるかなとも思いますし、何

よりセミナーだけのためのセミナーで終わることは

ないはずです。目的がはっきりしていればもっと踏み

込んだ内容になるはずですし、どういう意図で行うか

ということの共通認識を持つだけで内容はガラッと

変わるはずです。 

 我々自身も事業を進めていくうえで目的意識をし 

っかり持ち、３段跳びのホップ・ステップ・ジャンプ

のように次につなげていくことを念頭においてメン

バーのためになるものをしっかりやっていくことが

いかに大事かを考えさせられたセミナーでした。 

 本日は、よろしくお願いします。ありがとうござい

ました。 

 

■幹事報告 

 

レターケースのご案内がありました。 

 

■ハッピーバースデー 

 

9月お誕生日は、鈴木会員・山崎会員・加藤会員 

内田会員・松本会員・河村会員・知久会員です。 

おめでとうございます。 

■委員会報告 

親睦部会 

9月 24日周年記念例会 19時から行います。 

パスト会長 金山さん 

しのぶ会 のご連絡がありました。 

ゴルフ同好会 松本さん 

青空例会の御案内がありました。  

クラブ広報委員会 堀内さん 

10月 16日 浜松聴覚特別支援学校 学校見学案内が

ありました。 

 

■スマイル 

長谷川会長・後藤幹事：ガバナーの村松様、地区幹

事の倉嶋様、副幹事の村田様、ガバナー補佐の佐原

様、事務局長の白井様、次長の森様、本日は早朝よ

り、ありがとうございます。今後ともご指導を宜し

くお願いします。 

2620地区青少年奉仕委員会 

リビー・ジョーセフ・マテュー会員：村松ガバナー、

倉嶋地区幹事、森事務局次長、本日は多忙な中、当

クラブの早朝例会にお越し頂き誠にありがとうご

ざいます。また先日、御殿場で行われました地区青

少年交換の帰国報告会では、お疲れ様でした。これ

から一年間、村松ガバナー年度を地区青少年奉仕委

員会の立場としてできる限りお支えしていきたい

と思っておりますので、一年間宜しくお願いします。 

金山会員：ＤＭを配らせて頂きました。今年の龍潭

寺は観光客が多すぎ、本堂での行事ができない為、

私の個展も今年は会場の都合がつかず、すぐ隣の井

伊谷宮の例祭に合わせてお寺から神様にお願いし 3

日間のみ開催することになりました。直虎の龍潭寺

のおついでにお立ち寄りください。 
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■スマイル 

原田会員：袋井駅近くに１棟１５戸のアパートが完

成します。アパートでは珍しいアイランドキッチン

タイプの広々リビングとペット可の物件です。９月

１０日に完成見学会があります。私は午後いますの

で是非見学に来て下さい。金融庁がアパートローン

の貸出を規制し始めたので投資するなら最後のチ

ャンスです。私のノウハウ教えます？ 

小澤会員：8 月 30 日オークラホテルにおきまして、

松川電気創業 50 周年記念式典を開催させて頂きま

した。 

本当に社員・家族・協力業者には感謝です。 

また、ロータリーメンバーの皆様にも感謝です。 

小澤会員：村松ガバナー・倉嶋地区幹事年度が実り

ある素晴らしい年度となりますよう祈念いたして

おります。また、先日の柿田川清掃活動では、村松

ガバナー大活躍でお疲れ様でした。本当にありがと

うございました。 

小澤会員：先日盲導犬支援センター富士ハーネスに

今年も 100万円寄付させて頂きました。これは坂井

会員・金山会員・小川会員・村松会員・他多くのメ

ンバーの皆様にご協力頂きました「じじ・ばば・あ

りがとう本」の売上です。本当に感謝いたします。

ありがとうございました。 

■議事 

第 2620地区 村松ガバナー公式訪問 

村松ガバナーより、パワーロータリー浜松さんの会員

増強成功事例は、他のロータリーで会員増強苦労して

いる中、見本となります。とお褒めのお言葉を頂きま

した。 

また、村松ガバナーは、焼津市で生まれ育ち、鰹節の

製造加工をしていたお父様からバトンを継がれ、今で

は 15業種の事業展開を行われており、 経営者は自ら

やる必要があり、ロータリーは世界に組織に変化をも

たらす必要があると、お話を頂きました。 

そして、今後のロータリーのあり方をお話頂き、現在

は第四時の産業機に当たる ロータリーは、もっとク

ラブの特色を出し、会員も自立性が必要であり、 変

化が求めらていると、未来のロータリーの姿を私ども

会員にお話をしてくださいました。 

 

 

ガバナー補佐佐原様・地区幹事 倉島様・副幹事の村

田様からも、ご挨拶頂きました。 
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